

こころ



ひたちなか市立勝田第二中学校 生徒指導だより

令和5年10月2日発行

今年度も半分が終わり、後半に入ります。新たに学級委員や中央委員を選出し、学級や学年の活動、生徒会活動、学校行事に向けて、準備を進めています。

今月は中央地区新人体育大会、県新人体育大会、中央地区駅伝、校内合唱祭と行事が多く、とても忙しい毎日になります。引き続き、気を緩めずに感染症対策に取り組み、体調管理を心がけながら、学校生活や行事、大会等に臨んでほしいと思います。

子どもたちは「目標をもって日々の生活をどう送るかで結果は大きく違ってくる」ことを知っています。少しの努力で満足してしまう人もいれば、多大な労力を払っても自分に厳しく、さらなる向上を目指す人もいます。目標達成のための取り組み方は、人によって異なります。例えば、「テスト前日に徹夜で勉強した。」といったことを耳にしますが、学習効率は高くありません。睡眠不足で、体力・気力が維持できずに「大事な本番で集中を欠き、力を発揮できなかった。」と後悔する生徒を見てきました。テストばかりではなく、何事も日頃からの積み重ねが大切です。部活動も合唱も、大会前だけ頑張っても望んだ結果が出るものではありません。二中学生の中には、目標に向かって地道に努力している生徒がたくさんいます。そのような生徒の頑張りを認めながら、今後

も支援していきたいと思います。



《 10月の目標 》

1 学級の成長のために、考え、行動しよう。

- 【生活】・規律 ・礼儀 ・自己の役割や責任 ・他者の尊重 ・信頼 ・協力 など
- 【学習】・授業の取組（目標達成への意欲 ・集中力 ・活気ある雰囲気 ・学び合う姿勢 など）
- 【行事】・学級、個人の目標 ・具体的な取組 ・役割と責任 ・話し合い など

2 悩みがあったら相談しよう。

先に文書でお知らせしましたとおり、本校では、衣替えをその日の天候や気温に応じて、各家庭で夏服・冬服を選択していただくことになっております。6月の衣替えに引き続き、この機会に身だしなみを整えるようご家庭でもご指導をお願いいたします。【※半そでハーフパンツでの登校は9月29日までの「熱中症対策」による特別措置です。ジャージ（長袖ジャージやジャージ下）登校は、雨天時以外認められていません。】生徒の皆さん。服装は心を表します。きちんとした身だしなみをしている人は、周りの人により印象を与えます。改めて自分の姿を見直してみましょう。制服も、正しい着こなしをしてほしいと思います。社会に出るための一歩として、誰が見ても大丈夫なように身なりを整えて生活してほしいと思います。帰宅してから、制服がカバンの中に入ったままだったり、脱ぎっぱなしだったりしていないでしょうか。ハンガーにしっかりとかけて、次の日も気持ちよく制服を着てください。天候や気温の変化が激しく、調節の難しい時期ですが、体調に合わせた服装ができるように指導していきたいと思います。



通信機器等に関する安全な利用について

夏休み前に配付いたしました、「PC・スマホ・タブレット・オンラインゲーム機などの使い方」について、ご家庭で話し合いをしていただけたでしょうか？SNSに関するトラブルは、まだまだ増加傾向にあります。ご家庭でルールを決め、利用マナーや情報モラルをしっかりと守って使用できるよう、指導をいたしますので、ご家庭でもご協力をお願いします。



家庭で話し合おう！
「PC・スマホ・タブレット・オンラインゲーム機などの使い方」

年 組 番 氏名

NO	チェック項目	チェック欄
1	通信機器を利用する目的や内容が決まっている。	<input type="checkbox"/>
2	通信機器を利用する場所が決まっている。	<input type="checkbox"/>